



MISSION DU CANADA AUPRES DES NATIONS UNIES

TEXTE SOUS EMBARGO

COMMUNIQUE NO. 81
Le 7 décembre 1966.

VERIFIER AU MOMENT DU DISCOURS

Bureau de Presse
750 Third Avenue
New York, N.Y. 10017
YUkon 6-5740

A NE PUBLIER QU'AU
MOMENT DU DISCOURS

ANNEE DE LA COOPERATION INTERNATIONALE

Texte de la déclaration prononcée **mercredi**
le 7 décembre 1966, en séance plénière,
par le représentant permanent du Canada
auprès des Nations Unies, M. George
Ignatieff, sur le point 24 de l'ordre du
jour: Année de la coopération internationale.

Le Canada fut co-auteur de la résolution originale adoptée par l'Assemblée générale en 1962 qui appuyait l'idée de consacrer une année à promouvoir la coopération internationale et à créer une Commission préparatoire chargée d'en étudier les possibilités. Le Canada a fait partie du Comité créé pour élaborer les plans de l'année de la coopération internationale et mon prédécesseur, M. Paul Tremblay, a servi pendant un certain temps comme président de cette Commission. Ma délégation prend donc grand plaisir à s'unir aux auteurs du projet de résolution contenu dans le document A/L.504.

Cette résolution met un terme à un effort pratique d'attirer l'attention sur les activités soutenues qui se poursuivent dans le domaine de la coopération internationale jour après jour, année après année, et sans éclat. Il est tout à fait convenable de s'arrêter et de se rappeler ce qui a déjà été accompli grâce à ces efforts dans le domaine de la coopération internationale. Il était également utile d'essayer d'intensifier ces activités et d'améliorer un climat propice à une coopération internationale efficace dans l'avenir.

Le Canada a cru que le fait de désigner une année de coopération internationale permettrait à des individus et à des groupes qui au Canada et ailleurs, se livraient à des activités de coopération avec d'autres individus et d'autres groupes dans d'autres pays, de se faire mieux connaître et mieux appuyer par le public dans leurs travaux. Tout en étant conscient de son importance pour les gouvernements, son attrait pour nous provenait de l'occasion qu'elle offrait aux hommes et aux femmes du monde entier de participer personnellement et directement à des entreprises de coopération au delà des fron-